Demandan Rețirar una Estatua



La Junta Nacional de Arqueología y Etnología acordó recabar del alcalde Justo Luis Pozo, la retirada de la estatua de Fernando VII, que desde tiempos de la Colonia se levanta en el centro de la Plaza de Armas. En esta fotografía puede apreciarse en toda su importancia dicha Plaza, la que se llama "Carlos Manuel de Céspedes" desde 1921, habiéndose luchado desde entonces para que el monumento del Padre de la Patria sustituya al actual de Fernando VII.

mundo, Oct. 29/953,



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA